

miércoles 24 de enero de 2024

El Carnaval Cultural regresa a La Laguna con pasacalles, talleres, bailes y actuaciones musicales

La programación de este evento incluirá el Gran Baile de Máscaras, el próximo 24 de febrero, en la plaza del Cristo



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura y el Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), ha diseñado un amplio programa de actos para celebrar una nueva edición del Carnaval Cultural, una iniciativa que cumple ahora cinco años y que se originó para recuperar la rica tradición lagunera vinculada a estas fiestas.

Esta acción, que el año pasado reunió a 12.000 personas, “tiene el objetivo de divulgar la importancia histórica de esta celebración en el municipio y recuperar costumbres y tradiciones laguneras”, señaló el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez. “Buscamos visibilizar la labor de los grupos, artistas y artesanos del

Carnaval, quienes son los verdaderos protagonistas y hacen de esta celebración un referente en Tenerife y Canarias”, añadió.

Por su parte, la concejala lagunera de Cultura, Leticia Villegas, detalló que el primer evento tendrá lugar el viernes, 23 de febrero, a las 10:00 horas, con el Carnaval Inclusivo que se celebrará en la plaza del Cristo. El gran pasacalles organizado por la Concejalía de Bienestar Social, en colaboración con el área de Cultura, quiere hacer partícipes de la fiesta a las personas con algún tipo de discapacidad. El recorrido irá desde la plaza del Adelantado hasta la del Cristo a través de la calle Viana, y contará con actuaciones musicales, bailes, actividades de dinamización, talleres y otras experiencias.

“A las 20:00 horas, cerrará la jornada el encuentro de la murga Los Bambones, en el Cardonal. Con más de 40 años de trayectoria, ya se ha convertido en uno de los grupos carnavaleros más laureados de la historia de esta fiesta y cuentan con un gran número de premios en sus 31 participaciones en concursos oficiales”, detalló la edil.

La mañana del siguiente sábado, 24 de febrero, estará amenizada desde las 10:00 horas por los distintos talleres familiares que se impartirán en la plaza del Cristo. Seguidamente, a las 11:00 horas, diversos grupos del Carnaval recorrerán el casco histórico con un pasacalles que comenzará en La Concepción y terminará en el Cristo, donde continuará el programa de actos.



Esa misma tarde, a las 18:00 horas, llegará el turno del Pasacalles de Rondallas. Con su música, animarán las calles de La Laguna entre el Orfeón de La Paz y el Teatro Leal, donde se subirán al escenario para ofrecer varias actuaciones al público asistente.

El mismo 24 de febrero, entre las 20:00 y las 00:00 horas, el municipio revivirá el tradicional Gran Baile de Máscaras que antiguamente celebraba en el Teatro Leal. Allí se podrá disfrutar de una velada al más puro estilo de antaño, esta ocasión, en la plaza del Cristo.

Finalmente, el programa de actos culminará el domingo, 25 de febrero, cuando las personas que recorran las calles del casco histórico serán sorprendidas por diversas teatralizaciones.

Para mantener viva la difusión de la tradición de los Carnavales de Canarias, desde el 9 de febrero hasta el 16 de marzo, el antiguo convento de Santo Domingo acogerá una exposición del fotógrafo documental Juan Agustín Pérez Pérez, 'Tingo'. La muestra, que es gratuita, podrá visitarse de 11:00 a 14:00 horas y 17:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes, y los sábados de 11:00 a 14:00 horas